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1 ③
1-2

「保育士確保対策の
強化【新規】」

保育士・教諭の確保は、県内のさまざまな園でも苦慮されていると
お聞きしています。
今の若い世代の傾向として、仕事へのやりがい、給与・福利厚生だ
けではなく、ワークライフバランスを大切にしているようにも感じ
ます。
保育士等、子どもに関わるスタッフの増員は、働きやすさ、休みや
すさに直結するかと思います。
充実した私生活は保育の質の向上につながり、保育士・教諭、保護
者双方にとっての魅力も高まるのではないかと期待します。
また、業務過多による確認もれや小さなミス、それらが誘因する重
大な事故を防ぐ意味でも、本事業については特に力を入れて推進い
ただきたいと思います。

保育士の魅力を向上させる上で、働きやすさというのは重要な要素だと思います。また、最近、送迎バ
スへの置き去りや園児への不適切な対応が事件となっており、余裕を持った提供体制が心身の健康を維
持し、さらに研修の時間が確保され、事故・事件の未然防止につながるものと考えます。
上記のような事件を受け、政府は令和５年度から保育士を通常より多く配置した園に対する補助金を拡
充する方向を打ち出しております。市としましても、保育業務のＩＣＴ化のほか、保育補助者（※）や
清掃や配膳などの周辺業務従事者の配置等を積極的に推進し、保育士の負担軽減に努めているところで
す。

※保育補助者…保育士資格は所持していないが、保育に必要な研修を受講し、保育業務の補助に当たる
職員

2 ③

1-4①～③
サマーチャレンジ・
スプリングチャレン

ジ

毎年申し込みをしても落選する子が多い。データとしてきちんと管
理してあるのか？６年間に一度もできないということがないように
してほしい。参加人数（募集人数）の調整も含めて。

サマーチャレンジ・スプリングチャレンジにつきましては、休暇期間中、他事業や他の機関でのイベン
トなどを考慮して計画しており、募集定員については、活動内容ごとに講師の指導できる範囲、活動施
設の規模、また参加者の安全面等を考慮しながら設定しております。受入可能な人数に限りがあるた
め、定員を超えた場合は、公平さを保つためにも一律抽選とさせていただいています。しかしながら、
ご指摘のとおり例年定員を超える申し込みをいただいており、落選される方が多くいることから、今後
の申込状況や社会情勢等を注視しながら、状況に応じて検討していきたいと考えております。

3 ③
基本目標②－①

２歳児歯科健診、乳
幼児健診

コロナ禍で中止した為、健診を受けられなかったりした子のフォ
ローをきちんとしてほしい。

乳児健診は、コロナ禍で中止していた時期の対象者へは、助産師・保健師による電話フォローで対応い
たしました。１歳６ヶ月・３歳児健診については、コロナ禍でも振替を行いながら全て実施いたしまし
た。２歳児歯科健診については、令和４年度より再開しており、実施できなかった方に関しては３歳児
健診にてフォローしております。

4 ③
4-2

公園等の遊び場の整
備

公園の遊具の点検はいつ（時期や頻度）、どんな風に（目視？音を
聞く、触ってみるなど）行われているのか？

【桐野児童遊園】年に一度、定期点検を実施しています。（専門業者による、点検表に基づく目視、触
診、打診を実施。）
【維持係所管公園】定期点検は実施していませんが、道路巡視の際に３ヶ月に１回程度、職員による目
視等を行っております。
【2000年公園】年に一度、定期点検を実施しています。（遊具メーカーに委託し、点検表に基づく目
視、触診、打診による点検。）
【東部総合運動公園・西鞍の丘総合運動公園】年に一度、専門業者による点検を実施するとともに、日
常的に公園管理人が目視等にて点検を行っています。

5 ③
4-2

公園等の遊び場の整
備

桐野児童遊園のトイレの整備の今後の予定は？（おむつ替えのス
ペースがない。トイレが和式）

桐野児童遊園のトイレは非常に古く、公園利用者の皆様が使いづらい状況になっております。トイレの
改修を行うとすれば、下水道が接続される時期（令和7・8年度）以降を考えていますが、トイレ以外に
も、遊具など施設全体が古くなっておりますので、市民の皆様の声を聞いて、公園の必要性を確認した
上で、トイレ改修を含めた事業を実施する必要があると考えております。実施の際には、おむつ替えの
スペース等について検討を行ってまいります。


